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２月３日に行われました、橿原市議会議員選挙におきまして、皆様の真心からのご支援を
頂き、初当選をさせて頂きました。心より感謝とお礼を申しあげます。誠に有り難うございました。
「大衆とともに語り、大衆とともに戦い、大衆の中に死んでいく」との立党精神を胸に刻み、皆様が
安心して暮らせる橿原の街づくりの為、地域の中に飛び込み、皆様と語り、皆様の声を市政に届けて
参ります。
皆様のご期待を、信頼に変えるため誠心誠意、働いて参りますので宜しくお願い申しあげます。

エコキャップ推進協会

（３つのテーマで設立）

ペットボトルのキャップを集めことで

①「再資源化」

②「ＣＯ２の削減」

③「発展途上国の子どもたちにワクチンを贈る」

キャップ860個（2Kg）でワクチン1人分

（キャップを860個焼却すれば、

6.3ｋｇの二酸化炭素が発生）

2012年9月1日より1Kg＝400個から430個に変更

エコキャップ推進協会のホームページに、回収実績

が表示さています。他に橿原市内では、金橋・真菅

北・畝傍北各小学校や白橿中学校等登録されていま

す。

ボランティアグループ

「レインボーかしはら」 協賛 公明橿原支部

世界では、ワクチンの不足が原因で多くの子ども達が命を落としています。

私達公明党橿原支部は、エコキャップ推進協会に協賛し「世界の子ども達の命と

地球の環境を守る」ために、ペットボトルのキャップを集める運動をしています。

キャップのリサイクルで、ワクチン代を寄付し、世界の子ども達を救うことが出

来ます。

平成22年秋からスタート

平成25年2月で447,538個回収

ポリオワクチン552人分

ＣＯ2削減 3,478ｋｇ

（お願い事項）

1、シール（キャンペン用など）は剥がしてください。

2、大きさは清涼飲料の蓋サイズかそれ以下にしてください。

（リサイクル事業者の破砕機が故障する原因になりますので、ご協力よろしく

3月5日より3月22日の日程で、3月定例会が開催されました。
初めての定例会で、予算特別委員会の一員として質疑をさせて頂きました。

【３月定例会（亀甲よしあき質問要旨】

【感謝を行動にかえ頑張って参ります！】

ペットボトルのキャップ回収報告

①人工内耳の交換電池等の助成について（今後検討との答弁を頂きました。）
②災害時の情報の共有手段として、行政側からの一方的な情報発信だけではなく、災
害が起きた場 合、現場の状況を最も早く知る現場住民からの情報発信できるﾌｪｲｽ
ﾌﾞｯｸ・ﾂｲｯﾀｰなどの活用に関しての質問
③介護ボランティア事業の今後について（Ｈ25年度に関して事業を継続しながらＨ26
年度の予算までにはっきりとした形を整えていくとの答弁でした。）
他、プールの中学校までの無料入場券配布の件、土砂災害などの警戒区域につい
てなど質問をさせて頂きました。

《プロフィール》

住所：橿原市西池尻町29-83

生年月日：昭和42年6月20日生 45才

電話：0744-27-9311 HP:開設準備中

E-Mail：k-ythh61243@nike.eonet.ne.jp

★ご要望・ご意見をお聞かせ下さい

★市民相談もお気楽にご相談下さい
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《略歴》

昭和55年 橿原市立新沢小学校卒業

昭和58年 橿原市立光陽中学校卒業

昭和61年 県立奈良工業高校卒業

平成2年 ㈲エスポワール設立

（屋号 いしずち橿原店）

平成20年 株式会社環境整備研究所


